



## Minimiza Alejandro Moreno conflicto de senadores priistas

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, minimizó el conflicto entre senadores priistas y negó que exista una división en su partido.

Al concluir la reunión de la Comisión de Gobernación, aseguró que el CEN del tricolor acatará la decisión que tome la bancada en el Senado sobre la coordinación parlamentaria.

Comentó que esta situación la abordan de la misma manera que otros partidos políticos, como Acción Nacional y Movimiento Ciudadano.

[https://drive.google.com/file/d/131UfqF9FNHmMI9Ct8fZb5riOGtqxNq\\_q/view](https://drive.google.com/file/d/131UfqF9FNHmMI9Ct8fZb5riOGtqxNq_q/view)